



CARLTON GROUP

5 Pièces

141 m²

Réf. 00542

1 150 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un domaine privé et sécurisé, au calme, à pied du village et à proximité des golfs, de Sophia Antipolis et des écoles internationales, cette charmante villa provençale offre une très belle vue dégagée sur la campagne et les collines environnantes. Au rez-de-jardin, elle propose une entrée accueillante, un spacieux séjour avec cheminée, une cuisine indépendante entièrement équipée, deux chambres avec placards intégrés, une salle d'eau avec douche à l'italienne et des toilettes séparées. À l'étage, deux chambres supplémentaires avec rangements intégrés et une salle de bains avec WC ...

Located in a private and secure domain, quiet, within walking distance of the village and close to the golf courses, Sophia Antipolis and international schools, this charming Provençal villa offers a beautiful unobstructed view of the countryside and the surrounding hills. On the garden level, it offers a welcoming entrance, a spacious living room with fireplace, a fully equipped independent kitchen, two bedrooms with built-in wardrobes, a bathroom with walk-in shower and separate toilets. Upstairs, two additional bedrooms with built-in storage and a bathroom with WC provide comfortable space ...

CARLTON INTERNATIONAL - VALBONNE

Domaine Val d'azur - 06560 VALBONNE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

